

## **Erstes Einbürgerungsfest der Gemeinde Kürten am 30. Januar 2025**

Am kommenden Mittwoch, den 30. Januar 2025, findet im Bürgerhaus in Kürten ab 18:30 Uhr das erste Einbürgerungsfest der Gemeinde statt. Die Veranstaltung bietet einen geschlossenen und feierlichen Rahmen, um die neuen Bürgerinnen und Bürger willkommen zu heißen und ihre Entscheidung für die deutsche Staatsbürgerschaft zu würdigen.

Die Feier beginnt mit einer Begrüßungsrede des Bürgermeisters. Neben seinem persönlichen Gruß wird er den Anwesenden auch einige interessante Zahlen, zum Beispiel zu den vielen verschiedenen Herkunftsländern der Einbürgerten aus Kürten, vorstellen.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends wird ein Beitrag des Vereins "Fluchtpunkt" sein. Dabei wird einer der Eingebürgerten seine persönliche Geschichte mit den Anwesenden teilen. Diese war bereits im WDR zu sehen. Geplant ist daher auch die Vorführung eines Ausschnittes des TV-Beitrags, um die bewegenden Hintergründe dieser Einbürgerung und die damit verbundene Erfolgsgeschichte zu beleuchten.

Während der Pause ist Zeit für einen Imbiss und Austausch bei einem leckeren Getränk. Danach wird ein Gitarrenduo der Musikschule einige Lieder vorführen. Ein weiterer Programmpunkt wurde vom Fluchtpunkt vorbereitet: nicht ganz ernstgemeinte und unterhaltsame Quizfragen über Kürten.

Höhepunkt des Abends ist dann die feierliche Übergabe der Willkommensurkunde an alle Eingebürgerten durch den Bürgermeister. Ein Exemplar des Grundgesetzes sowie ein kleines Geschenk dürfen dabei nicht fehlen. Von den über 70 in den Jahren 2023 und 2024 eingebürgerten Personen haben fast die Hälfte zugesagt. Viele der eingeladenen Ehrengäste des Tages kommen direkt mit der ganzen Familie oder bringen auch die Menschen mit, die sie auf dem Weg zur deutschen Staatsbürgerschaft begleitet haben.

Danach ist im Foyer noch Zeit zum Austausch und Kennenlernen.

Das Einbürgerungsfest soll nicht nur zeremonieller Rahmen und Anerkennung für die neuen Staatsbürgerinnen und Staatsbürger sein, sondern auch ein sichtbares Zeichen für die Vielfalt, Zusammenhalt und gelebte Integration in Kürten setzen.

Die Gemeinde freut sich auf einen inspirierenden und feierlichen Abend und dankt dem Fluchtpunkt Kürten sowie der Musikschule Kürten für die Unterstützung bei der Umsetzung dieser Feier.

### **Gemeinde Kürten**

Wirtschaftsförderung und Öffentlichkeitsarbeit  
Eva Lefèvre, Nadine Hasberg  
E-Mail: [wirtschaftsfoerderung@kuerten.de](mailto:wirtschaftsfoerderung@kuerten.de)  
Telefon: 02268 939-338